

El PSOE propone ayudas para instalar **cámaras** en los pueblos

● Instará a la Diputación a que cree una **línea de subvenciones** en el próximo pleno

● Pedirá también un plan de desarrollo y dinamización para el Oeste de la provincia

Salamanca—El Grupo Socialista en la Diputación de Salamanca propondrá en el próximo pleno provincial la implantación de una línea de ayudas para financiar la instalación de videocámaras en los accesos de los municipios. Así lo confirmó ayer el diputado Mario Cavero que, junto al portavoz del PSOE, Fernando Rubio, presentaron las mociones que llevará su grupo al próximo debate.

“Se trata de una propuesta en la que llevamos trabajando desde hace tiempo de manera interna porque es una continua demanda de al-



Los diputados socialistas Mario Cavero y Fernando Rubio.

caldes y corporaciones”, aseguró Cavero, que explicó que con esta medida se busca “aumentar la seguridad en las zonas rurales”.

La moción que el Grupo Socialista llevará al pleno incluye también la colaboración con la Guardia Civil para que estos sistemas de vigilancia tengan una conexión directa con la central de pantallas de la Co-

mandancia, según explicó el diputado.

Plan Regional para el Oeste

Otra de las propuestas que el Grupo Socialista llevará al pleno de la próxima semana será para instar a la Junta de Castilla y León, y también al equipo de gobierno de la Diputación, la creación de un Plan Re-

gional de Ámbito Territorial para el Oeste de la provincia, “con una dotación de fondos suficientes”, como apuntó Fernando Rubio, que explicó que este tipo de planes se centran en el desarrollo y dinamización de zonas de la Comunidad, antes de poner como ejemplo los que la Junta ya ha puesto en marcha en los pueblos mineros, en el Canal de Castilla o en la zona de Tierra de Campos.

En concreto, el plan que solicita el PSOE para el Oeste de Salamanca afectaría a Vitigudino y Ciudad Rodrigo. “Vamos a pedir a la Diputación que cofinancien y sobre todo que exijan a la Junta esta financiación”, insistió el diputado.

Los socialistas también aprovecharán el debate en la Diputación para presentar otra moción en la que instarán a las Cortes a no aprobar la polémica Ley de Concordia “que se ha inventado Vox y sigue el PP con actitud servilista”. Por último, pedirán el apoyo del resto de grupos políticos contra la violencia en Gaza y los ataques terroristas de Hamás. **I. ALONSO**

El autor del libro “La sociedad de la nieve”, hoy en **Santa Marta**

Santa Marta—El autor del libro ‘La sociedad de la nieve’, Pablo Vierci, que fue el punto de partida de la premiada película homónima de Juan Antonio Bayona, visita hoy, a partir de las 11:30 horas Santa Marta de Tormes para impartir una charla organizada por la Diputación de Salamanca, en el auditorio del colegio Padres Paúles. El objetivo es acercar a los alumnos de los institutos del alfoz una historia que despertó, y sigue despertando, interés y debates éticos y morales.

Los alumnos de los institutos del alfoz de Salamanca tendrán una oportunidad única de conocer más de cerca los pormenores de la tragedia de Los Andes, intercambiar opiniones, realizar preguntas, resolver curiosidades y, en definitiva, desarrollar el espíritu crítico a través de una historia que dio la vuelta al mundo, de la mano de quien ha podido recoger para su libro los testimonios directos de los 16 supervivientes que le inspiraron para plasmar un relato impactante e internacional. **EÑE**



Participantes durante la realización de la actividad. EÑE

Creatividad e imaginación en el taller de escritura por el Día del Libro

Santa Marta—Fomentar la creatividad e imaginación a través de la escritura, ese fue el objetivo del taller que se impartió ayer en Santa Marta de Tormes con motivo de las actividades programadas por el Consistorio de la localidad por el Día del Libro.

Así, los vecinos participaron en la sesión literaria, que se celebró en el centro municipal situado en la calle Enrique de Sena, en el marco del club de lectura. Una actividad que estuvo dirigida por el técnico de Cultura, Luis Jaraquemada.

Las actividades continuarán durante la jornada de hoy, a las 19:00

horas, con la presentación del libro “Verseando por Salamanca” del autor Armando Manrique en el auditorio Enrique de Sena. Además, a las 20:00 horas, Luis Jaraquemada llegará al mismo auditorio para representar el cuentacuentos para adultos ‘Cuento contigo’.

La programación conmemorativa del Día del Libro en Santa Marta de Tormes se cerrará mañana con el concierto de acordeón de Raúl Díaz de Dios, que comenzará su espectáculo a las 19:00 horas en el auditorio Enrique de Sena. **EÑE**



Escolares del Miguel Hernández, junto a la Corporación de Santa Marta y la presidenta de Unicef Castilla y León. EÑE

Unicef pone en valor y reconoce el trabajo de **Santa Marta** por ser ‘Ciudad Amiga de la Infancia’ con una nueva señalización

● La localidad celebra el décimo aniversario y ostentará este título mínimo hasta 2027

Santa Marta—La localidad de Santa Marta de Tormes estrenó ayer la nueva placa que acredita al municipio la renovación del sello ‘Ciudad Amiga de la Infancia’ hasta el 2027, un título que posee desde 2014 gracias al trabajo que realiza el Consistorio para mejorar la calidad de vida de los más pequeños de la localidad y que estos formen parte de la vida

municipal del pueblo con propuestas y denuncias.

Así, la presidenta de Unicef de Castilla y León, María Eugenia Rincón, y la concejala de Infancia, Mari Cruz Gacho, fueron las encargadas de descubrir la nueva placa que ya luce en el exterior del edificio de la sede permanente del CAI, junto a los ciento cincuenta alumnos del colegio Miguel Hernández. “El objetivo es seguir creciendo con dinámicas educativas, lúdicas y ampliando el horario durante el verano pero, sin duda, lo más importante es que los niños trabajen en equipo”, aseguró la edil de Infancia.

Un acto en el que participó el resto de la Corporación, junto al alcalde, David Mingo. “Ser Ciudad Amiga de la Infancia es mucho más que un simple cartel en la puerta de un edificio. Significa poner en el centro de las políticas municipales la infancia”, remarcó la presidenta de Unicef Castilla y León. Además, los escolares del Miguel Hernández visitaron la sede permanente del CAI, espacio que se inauguró en 2020 en el mismo edificio que la Escuela de Música y que cuenta con cuatro aulas repartidas entre sala de juegos, nuevas tecnologías, consejeros y lectura, además de un despacho. **EÑE**